



Mengapa Tukang Taman Ramah Lingkungan Ini Tidak Menebang Pohon Mati.

Description

Tinggalkan Pohon Mati dan Mati di Arah Ekosistem

Menurut Basil Camu, pendiri perusahaan perawatan pohon Leaf & Limb di Raleigh, N.C., kita perlu menghentikan kebiasaan memotong dan mengangkut sisa-sisa pohon, meskipun mereka tidak membahayakan orang atau properti. Camu percaya pada peran pohon mati dan mati sebagai pembentuk keanekaragaman hayati. Ia bahkan memutuskan untuk tidak lagi menebang pohon, bahkan yang sudah mati.

Pendekatan yang tidak konvensional ini memperbolehkan pohon mati untuk berpartisipasi dalam ekosistem dan membantu memperbaiki kesehatan bumi. Camu menggarisbawahi pentingnya mengelola pohon sepanjang hidupnya hingga menjadi bahan organik yang memperkaya tanah. Ini merupakan tema utama dalam bukunya yang berjudul "From Wasteland to Wonder: Easy Ways We Can Help Heal Earth in the Sub/Urban Landscape."

Menariknya, pendekatan Camu ini mendapat pujian dari Douglas Tallamy, seorang profesor di University of Delaware yang merupakan pemimpin gerakan untuk mengembalikan fungsi ekosistem di lanskap kita. Tallamy menyebut bahwa logika Camu akan menghancurkan keraguan tentang pendekatan ini dan mendorong tindakan.

Keberagaman tak tergoyahkan di Halaman Anda

Diversity yang tak terduga di halaman rumah bisa diwakili oleh pepohonan yang mati dan mati. Melalui peningkatan kesadaran dan pemahaman akan pentingnya memelihara pohon hidup, serta cara membaca keamanan dan kesehatan pohon, kita bisa memberikan kontribusi yang signifikan untuk keanekaragaman hayati.

Tinggalkan Pohon dengan Penanganan yang Berkelanjutan

Melalui observasi teliti terhadap kondisi pohon dan lingkungannya, kita dapat menentukan apakah pohon tersebut perlu diubah atau dibiarkan secara alami. Penting juga untuk menunggu selesainya musim kawin sebelum melakukan tindakan tertentu, and memberikan perhatian khusus terhadap

pemanfaatan sisa-sisa pohon untuk mendukung ekosistem. Menyisakan sebanyak mungkin bagian pohon juga bisa memiliki manfaat krusial untuk ekosistem.

Ringkasan

Basil Camu, pendiri perusahaan perawatan pohon Leaf & Limb di Raleigh, N.C., mengajak kita untuk membiarkan pohon yang aman tetap berdiri, bahkan yang mati. Pendekatannya yang tidak konvensional: Biarkan saja. Bagaimana Anda melihat pentingnya keberadaan pohon mati dan sebagian besar dapat membentuk ekosistem? Apakah Anda setuju bahwa meninggalkan pohon mati bisa memberikan manfaat ekologis yang besar? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark